

ABSTRAK

Hengki P. Hutabarat, 308131047. Analisis Faktor Penyebab Permukiman Kumuh Di Kecamatan Medan Denai. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan 2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Faktor – Faktor (sosial – ekonomi) Yang Mengakibat Terbentuknya Permukiman Kumuh Di Kecamatan Medan Denai. (2) Program Penataan Permukiman Kumuh Yang Telah Dilaksanakan Pemerintahan di Kecamatan Medan Denai.

Penelitian ini di lakukan pada tahun 2012 di Kecamatan Medan Denai. Populasi di penelitian ini adalah seluruh permukiman kumuh yang terdapat di Kecamatan Medan Denai. Sampel dalam penelitian ini adalah Kelurahan Tegal Sari Mandala I dan Tegal Sari Mandala II dengan 100 KK. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah komunikasi langsung yang dan observasi dengan analisis data deskriptif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Faktor - faktor (sosial – ekonomi) penyebab permukiman kumuh di Kecamatan Medan Denai tingkat pendidikan responden pada umumnya adalah tamat SD sebanyak 40 % sehingga mempengaruhi tingkat pendapatan responden setiap bulannya berkisar antara Rp. 300.000 – Rp. 1.200.000 perbulannya dan masih tergolong rendah, pendapatan itu diperoleh responden dari bekerja sebagai pemulung, tukang becak, dan sopir dengan jumlah tanggungan yang terbanyak 3 – 4 orang sebanyak 51 % dan terendah 7 – 8 orang sebanyak 4 % maka dengan begitu kebutuhan responden pun akan semakin meningkat sehingga ekonomi mereka tetap rendah. Bila dilihat dari karakteristik bangunannya pada umumnya responden memiliki jenis bangunan semi permanen sebanyak 53 % dengan luas 6 x 6 m² sebanyak 39 % dan mayoritas status kepemilikannya milik sendiri sebanyak 46 %, dengan lama tinggal responden umumnya berkisar di atas 10 tahun sebanyak 73 %. (2) Program Perbaikan Kampung adalah strategi yang digunakan dalam menata lingkungan permukiman sebanyak 83 % hal ini dikarenakan responden masih ada yang peduli terhadap kualitas lingkungan yang ada di Kecamatan Medan Denai.

